

十四日に、同校体育館で行われ
ました。

今年の卒業生は男百十七人、女
九十一人の計二百八人。

式典は、たくさんの父兄や来賓



▲ 力強く答辞を述べる
卒業生代表 井上松応君

の方がたの見守るなか、午前九時
半から始まりました。

校歌斉唱の後、山口巖校長先生
から、各クラスの代表者に卒業証
書が手渡され「健康に十分注意し

て一日くんに最善をつくし、人
に感謝する心を持っていただき
たい」と祝福のことが送られ
ました。

この後、来賓の方がたの祝辞
と在校生代表の送辞があり、卒
業生を代表して井上松応君（栗
山）が「充実した三年間が送れ
たことに感謝し、これからもが
んばります」と力強く答辞を述
べ、早川一夫さん（父兄代表・
上町二）のお礼のことは、終
了となりました。

水道施設見学コンクール 最優秀作品

東金浄水場の見学



横芝小五年

増田 由美子

わたしは、東金浄水場の見学が
楽しみで、朝五時から目がさめて
しました。

浄水場に着くと、くる前の道は
山道なので、浄水場は明るい感じ
がし、公園みたいだった。バスか

らおけると階だんをのぼった。会
議室まで案内してくれる人が「か
べのほうを、通ってのぼって」と
言った。下が見えるので、とても
こわかった。
会議室で、か長さんや工場長さ

んが話をしてくれた。水道は利根
川からきていて、山武郡の水道か
んは、八百キロメートルもあると
いうことだった。
外の見学を先にした。パックと
いう薬で、ごみを固めてしずめる
ところでは、水の中にはねのよう
なものがあり、ぐるぐる回転して
いた。先へ先へといくと、回転が
だんだんおそくなる。そして、か
すかに白いごみが、たくさん見え
た。川の水が、こんなにきたない
とは初めて知った。水のためって
いる深さは、四メートルぐらいな
ので、足がびくびくして、今でも
落ちそうな感じだった。「ゴッ
ー、ゴッー」とすごい勢いで水が
流れるので、説明しているのがよ

く聞こえなかった。
今度は、たてものの中を案内し
てくれた。いろいろなところの機
械をそうさしているところは、浄
水場の外の機械がうつるテレビも
あるし、じこがおこると、赤いら
ンプがついたり、水は今どのくら
いの水温か、ひと目でわかるよう
になっていた。それに、この浄水
場のことだけかと思ったら、松尾
や成東などの配水池のことも、わ
かるようになっていくということ
を聞いて、とてもおどろいた。
また会議室にもどってきて、そ
こでみんなが集まるのを待ち、メ
モや絵を書いたりしていた。みん
なが集まると、スライドを見せて
くれた。水がわたしたちの家にく

るのには、たった一グラムの水で
も大へんだとわかった。
それから、しつ問を聞いて何度
もお礼を言いバスに乗った。バス
の中で、水を作るのに、六時間か
かって、いつでも作っている。い
ろいろな人たちが、くわしくそし
ていっしょうけんめい教えてくれ
て、勉強になった。
短い間でも、とても楽しい見学
ができたと思う。わからないこと
や、言葉も、たくさんあったけれ
ど、水は大切に使わなきゃ、と一
番初めに考え今でも思っている。

まちの話題は紙面の
関係で、四月号を休
ませていただきます。

年金 問い

過去の保険料を
今から納めたいが？
町内Aさん

私は、過去に保険料を納め忘れた期
間が、昭和40年1月から昭和42年12月
までの3年間あります。

すでに、時効となっている期間です
が、今年の6月までなら納められると
聞きました。ほんとうでしょうか…。

また、この期間を納めた場合に、も
らえる年金は、どのくらいに、なるで
しょうか…。

なお、私は大正10年3月10日生まれ
で、自営業を営んでいるため、国民年
金に強制加入しています。

国民年金についてのご相
談は、役場年金係まで
☎11-11-11 内線41